



**JÉRÔME LEJEUNE SCHOOL**  
EDUCATING THE HEART TO REALITY

## Scope and Sequence

Charlotte Mason's pedagogy is an educational approach that emphasizes a rich, broad curriculum, the development of good habits, and fostering a love for learning through real, meaningful experiences. It focuses on whole-child development, integrating literature, faith, nature, arts, and hands-on learning to nurture curiosity, character and well-being.

At Jérôme Lejeune School, the educational structure is divided into **Forms** and **Cycles** inspired by the Charlotte Mason pedagogy.

- **Forms:** The school follows **4 Forms**, each representing a stage of learning, corresponding to grade levels.
  - **Form 1:** Lower elementary (Grades 1-3)
  - **Form 2:** Upper elementary (Grades 4-6)
  - **Form 3:** Preparatory (Grades 7-9)
  - **Form 4:** High School (Grades 10-12)

**Cycles:** Each Form is divided into **3 Cycles**, which represent the structure of the subjects and topics studied over a span of three years. This cycle ensures that topics are visited in a manner allowing for continuous growth in knowledge. Each cycle provides a balanced study of subjects such as language arts, science, math, history, and foreign languages, always connecting subjects to create an integrated learning experience. Language and math follow the student's grade level.

---

## **Form I (Grades 1, 2, 3)**

- Primary Language Arts
- Literature
- Math
- Secondary Language Arts
- Geography
- History
- Natural Sciences
- Nature Study
- Artist Study
- Composer Study
- Music
- Poetry/Scripture
- Catechism
- Visual Arts and Handicrafts
- Physical Education

---

## **Form II (Grades 4, 5, 6)**

- Primary Language Arts
- Literature
- Math
- Secondary Language Arts
- Geography
- History
- Science
- Citizenship
- Natural Sciences
- Nature Study
- Artist Study
- Composer Study
- Music
- Poetry/Scripture
- Catechism
- Visual Arts and Handicrafts
- Physical Education

---

### **Form III (Grades 7, 8, 9)**

- Primary Language Arts
- Literature
- Math
- Secondary Language Arts
- Geography
- History
- Science
- Citizenship
- Natural Sciences
- Nature Study
- Artist Study
- Composer Study
- Music
- Poetry/Scripture
- Catechism/Theology/Church History
- Visual Arts and Handicrafts
- Physical Education

---

### **Form IV (Grades 10,11,12) \*\*Planned launch 2026-2027\*\***

- Primary Language Arts
- Literature
- Math
- Secondary Language Arts
- Geography
- History
- Science
- Citizenship
- Logic/Philosophy
- Financial Literacy
- Natural Sciences
- Nature Study
- Artist Study
- Composer Study
- Music
- Poetry/Scripture
- Catechism/Theology/Church History
- Visual Arts and Handicrafts
- Physical Education

## **Rotating Extracurricular Activities within School Hours**

At Jérôme Lejeune School, we believe in the importance of hands-on learning and life skills. In addition to the academic curriculum, we offer rotating extracurricular activities during school hours such as theater, woodworking, cooking, as well as practical life skills such as time management, decision-making, and problem-solving, allowing students to develop various skills and explore new interests. This list is not exhaustive, and activities are offered based on available opportunities and expertise. These sessions are designed to enhance creativity, collaboration, and student independence, while enriching their overall educational experience.

## **Parental Involvement in Charlotte Mason's Pedagogy**

One of the core values of Charlotte Mason's pedagogy is the importance of parental involvement in their children's education. We strongly encourage parents to actively participate in school life, with their suggestions, ideas, and by leading workshops. This collaboration strengthens the connection between home and school, allowing students to benefit from a more enriched and cohesive learning experience. Parents play a key role in shaping character and fostering a love for learning by engaging creatively and constructively in the educational process.

---

**Tuition:** \$6250 (first child), \$3750 (each sibling)

**Additional fees:** Text books and supplies fee (TBD)

**Hours:** 9:00 am to 3:30 pm

(drop off between 8:30 am – 9:00 am and pick up between 3:30 pm – 4:00 pm)



**JÉRÔME LEJEUNE SCHOOL**  
EDUCATING THE HEART TO REALITY

## Progression pédagogique

La pédagogie de Charlotte Mason est une approche éducative qui met l'accent sur un programme riche et large. Elle préconise le développement de bonnes habitudes et l'amour de l'apprentissage à travers des expériences réelles et significatives. Elle valorise le développement de l'enfant dans sa globalité en intégrant la littérature, la foi, l'étude de la nature, les arts et l'apprentissage pratique pour nourrir la curiosité, le caractère et le bien-être.

À l'École Jérôme Lejeune, la structure éducative est divisée en **formes** et **cycles** inspirés par la pédagogie de Charlotte Mason.

**Formes** : L'école suit 4 formes, chacune représente une étape d'apprentissage qui correspond à un niveau scolaire.

- **Forme 1** : Élémentaire primaire (Niveaux 1-3)
- **Forme 2** : Élémentaire supérieur (Niveaux 4-6)
- **Forme 3** : Préparatoire (Niveaux 7-9)
- **Forme 4** : Lycée (Niveaux 10-12)

**Cycles** : Chaque forme est divisée en 3 cycles, qui représentent la structure des matières et des thèmes étudiés sur une période de trois ans. Ce cycle permet la croissance continue des connaissances. Chaque cycle fournit une étude équilibrée des matières telles que les langues, les sciences, les mathématiques, l'histoire et l'apprentissage de langues étrangères. La langue et les mathématiques suivent le niveau scolaire de l'élève.

---

## **Forme I (Niveaux 1, 2, 3)**

- Langue principale
- Littérature
- Mathématiques
- Langue secondaire
- Géographie
- Histoire
- Histoire naturelle
- Étude de la nature
- Appréciation des artistes
- Appréciation des compositeurs
- Musique
- Poésie et Écriture sainte
- Catéchisme
- Arts visuels et artisanat
- Éducation physique

---

## **Forme II (Niveaux 4, 5, 6)**

- Langue principale
- Littérature
- Mathématiques
- Langue Secondaire
- Géographie
- Histoire
- Sciences
- Citoyenneté
- Histoire naturelle
- Étude de la nature
- Appréciation des artistes
- Appréciation des compositeurs
- Musique
- Poésie et Écriture sainte
- Catéchisme
- Arts visuels et artisanat
- Éducation physique

---

### **Forme III (Niveaux 7, 8, 9)**

- Langue principale
- Littérature
- Mathématiques
- Langue secondaire
- Géographie
- Histoire
- Sciences
- Citoyenneté
- Histoire naturelle
- Étude de la nature
- Appréciation des artistes
- Appréciation des compositeurs
- Musique
- Poésie et Écriture sainte
- Catéchisme, théologie, et histoire de l'Église
- Arts visuels et artisanat
- Éducation physique

---

### **Forme IV (Niveaux 10, 11, 12) **\*\*Lancement en 2026-2027\*\*****

- Langue principale
- Littérature
- Mathématiques
- Langue secondaire
- Géographie
- Histoire
- Sciences
- Citoyenneté
- Logique et philosophie
- Littérature financière
- Histoire naturelle
- Étude de la nature
- Appréciation des artistes
- Appréciation des compositeurs
- Musique
- Poésie et Écriture sainte
- Catéchisme, théologie et histoire de l'Église
- Arts visuels et artisanat
- Éducation physique

## **Activités parascolaires rotatives planifiées pendant les heures de classe**

À l'École Jérôme Lejeune, nous valorisons le développement des habitudes de vie par l'apprentissage tactile. En complément du programme académique, nous proposons des activités parascolaires rotatives pendant les heures de classe, en fonction de la disponibilité des experts. Ces activités permettront aux élèves de développer des compétences variées et de découvrir de nouvelles passions. Le théâtre, la menuiserie, la cuisine, ainsi que des compétences pratiques de la vie quotidienne, telles que la gestion du temps, la prise de décision, et la résolution de problèmes. Cette liste n'est pas exhaustive, et les activités sont proposées en fonction des opportunités et des expertises disponibles. Ces sessions sont conçues pour renforcer la créativité, la collaboration et l'autonomie des élèves, tout en enrichissant leur expérience scolaire globale.

## **L'implication des parents dans la pédagogie de Charlotte Mason**

L'une des valeurs fondamentales de la pédagogie de Charlotte Mason est l'importance de l'implication des parents dans l'éducation de leurs enfants. Nous encourageons vivement les parents à participer activement à la vie scolaire, que ce soit par leurs suggestions, leurs idées ou en dirigeant des ateliers. Cette collaboration renforce le lien entre la maison et l'école, permettant aux élèves de bénéficier d'une expérience éducative enrichissante et cohérente. Les parents jouent ainsi un rôle clé dans la formation du caractère et de l'amour de l'apprentissage, en s'impliquant de manière créative et constructive dans le processus éducatif.

---

**Frais de scolarité :** 6 250 \$ (premier enfant), 3 750 \$ (chaque frère ou sœur)

**Frais supplémentaires :** Frais pour les manuels scolaires (à déterminer)

**Heures d'ouverture :** de 9 h à 15 h 30

(dépose entre 8 h 30 et 9 h et récupération entre 15 h 30 et 16 h)